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検証議題 「町道沢東原 1号線路肩」について 

地区 立野地区 

 

【事前情報総括】 

 町民より放射線量に対する相談があり、町にて線量測定を実施したところ

比較的高い数値を計測した。その地点は民有地との境界にある町道路肩であ

ったが、敷地と町道との間には細い側溝があるのみで隔てるものは何も無い

ため一続きに近い状態であった。 

  

【検証委員会からの意見等】 ※前回委員会での意見 

■砕石の施工をすると７割程度線量が下がった実績がある。10ｃｍほど砕石

することを提案します。 

■砕石でも線量は下げられるが、本質的なものを取り除いた方がいいので、土

を剥ぎ取ることも検討すること。 

 

【対応状況】 

路肩部分について、1㎝地点の線量が 3.0μSv/ｈ超過部分について、表土の

3㎝剥ぎ取りを実施。その後、範囲全面を砕石で覆土した。 

結果、全測定点で 1ｍ地点の線量は 1μSv/ｈ未満となった。当該地地目は道

路であるが、宅地の除染基準を満たしており、線量の低減は十分に図られた。 

 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


